



ASOCIACIÓN PERUANA DE FACULTADES DE MEDICINA

Por una Educación Médica de Calidad y con Compromiso Social

¡ASPEFAM saluda el Día Mundial de la Salud!



La Asociación Peruana de Facultades de Medicina –ASPEFAM, saluda todos los profesionales de la salud del país al conmemorarse este 7 de abril el Día Mundial de la Salud, instituido por la Organización Mundial de la Salud –OMS.

En circunstancias en que nuestro país y el mundo entero enfrentan una grave situación por la presencia del Covid-19, vaya nuestro reconocimiento a todos los profesionales de la Salud que con su esfuerzo y sacrificio luchan cada día para vencer la pandemia, así como para contribuir a tener un mundo más justo y saludable.

Lima, 7 de abril de 2021

Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado
Presidente de ASPEFAM



nuestra web:
www.aspefam.org.pe



síguenos:
[/aspefam.peru](https://www.facebook.com/aspefam.peru)



síguenos:
[@ASPEFAM](https://twitter.com/ASPEFAM)



síguenos:
[aspefam peru](https://www.flickr.com/photos/aspefam_peru)



síguenos:
[ASPEFAM](https://www.youtube.com/channel/UC...)